



日本語学習支援ボランティアべにばな会の活動



べにばな会では日本語学習支援の他に、研修会や学習者と支援者の交流を深めるイベントを行っています。

新会員向けにフォローアップ研修会を開催しました



令和3年8月29日(日)、本市在住の日本語教師である阿蘇豊先生を講師にお招きし、新会員と入会3年以内の会員を対象としたフォローアップ研修会を開催しました。

学習の進め方やテキストの使い方や、学習者のみなさんに協力していただき、デモンストレーション学習を行いました。研修会では基礎をくり返すことの大切さ、実際の会話を想定した音だけの学習の重要性などについて学びました。

四技能の教え方とオンライン学習について学びました

令和3年12月5日(日)、秋田県能代市で30年に渡って日本語学習支援活動をしている「のしろ日本語学習会」代表の北川裕子先生を講師にお招きして研修会を開催しました。

研修会では、北川先生の日本語学習支援活動の原点が平和への思いにあることや、のしろ日本語学習会の活動の様子、「話す・読む・聞く・書く」の四技能をバランスよく学ぶ教え方についてお話していただきました。

「言葉は生きていく手段」「日本語の学びは文化や習慣を学んでいくこと」「国際交流を人間交流と考える」など、日本語学習支援を行う上で忘れられないたくさんの素敵な言葉を頂きました。



講師の北川裕子先生。とってもパワフルで温かいお人柄の先生です。



「あいうえお体操」を使った五十音の教え方。体を使って学びました。

参加者からは「日本語ボランティアのへ意識が変わった」「自分が何をしているか一端を再確認することができた」との感想が寄せられました。

令和3年12月12日(日)、19日(日)、株式会社インコレックス

代表講師の佐藤綾子先生を講師にお招きし、オンライン学習についての研修会を2週連続で開催しました。研修会はZoomを使ったオンラインで行いました。

12日は入門編としてZoomのインストールから基本的な機能と使い方、19日は応用編としてオンライン学習での効果的な日本語の教え方を学びました。日本語教師としての豊富な経験をお持ちの綾子先生には、Zoomの使い方だけでなく、学習者から言葉を引き出すテクニックなど、日本語学習支援についてのヒントもたくさん教えていただきました。



参加者からは「講師の綾子先生の明るくはっきりした話し方が好印象。お手本にしたい」「今まで知らなかったZoomの機能、学習者のことを考えた授業の進め方を学べて有意義だった」「学習時間中いかにアウトプットさせるかが大切だと学んだ」との感想をいただきました。